
Verbale n.2 

Il giorno 12 ottobre 2022 alle ore 18.00, si è riunito il Consiglio d’Istituto, da remoto tramite piattaforma G-

Suite, per discutere e deliberare in merito ai seguenti argomenti all’o.d.g: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Offerta formativa a.s. 2022/23: classe articolata 1A/D ITT Montella 

3) Variazioni programma annuale; 

4) Richieste di utilizzo palestra; 

5) Chiusura prefestivi; 

Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente Capone Carlo, verbalizza la prof.ssa Natella Giuseppina.  

Sono presenti per le componenti: 

GENITORI Presente Assente 

                          CAPONE CARLO X 
 

                        CHIARADONNA GERMANO 
 

X 

                         SANTORO MARIA STEFANIA X  

                         STORTI FELICE  X 

 

PERS.ATA    Presente Assente 

  AMOROSO VINCENZA  X  

     DE ANGELIS COSIMO   X 

 

 
DOCENTI   Presente Assente 

  BOCCHINO PATRIZIA  X  

  BOCCUTI CAROLINA    X  

  CIOCIOLA ALFONSO S.  X 
 

  DELLA MARCA DANIELA  X 
 

  DELLI GATTI MICHELE  X 
 

  NATELLA GIUSEPPINA  X  

  NICASTRO PASQUALE  X 
 

  PRUDENTE ANTONELLA   X 

 

 ALUNNI: assenti in quanto decaduti 

 

In apertura di seduta, constatatane la validità, la Dirigente dà il benvenuto ai membri del Consiglio e invita a 

deliberare in merito agli argomenti all’ordine del giorno. 

DELIBERA n.6 

Primo punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

La Dirigente ricorda al Consiglio che il verbale della seduta precedente è stato pubblicato sul sito della scuola e 

quindi tutti i componenti possono prenderne visione. Il Consiglio, non avendo nulla da rilevare, approva 

all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

DELIBERA n.7 

Secondo punto all’ordine del giorno: Offerta formativa a.s. 2022/23: classi articolate 1A/D ITT Montella. 



La Dirigente riferisce al Consiglio che dopo l’inizio dell’anno scolastico sono pervenute varie richieste di cambio 

indirizzo da parte di alunni iscritti alla classe prima; in particolare per la classe 1D indirizzo 

informatico/telecomunicazione si è pervenuti a 27 iscritti. Visto l’elevato numero alunni e considerando le 

conseguenti problematiche per le attività laboratoriali, si è ritenuto opportuno, grazie all’autonomia scolastica, col 

consenso dei genitori, di spostare un gruppo di 7 alunni nella classe 1A indirizzo elettronica/elettrotecnica, 

essendo il primo biennio comune. Pertanto la classe 1A/D ITT Montella risulta articolata ma senza oneri 

aggiuntivi per lo Stato. 

Il Consiglio, ascoltata la Dirigente e preso atto della scelta fatta, approva all’unanimità l’offerta formativa a.s. 

2022/23: classe articolata 1A/D ITT Montella. 

 

DELIBERA n. 8 

Terzo punto all’ordine del giorno: Variazioni programma annuale. 

La Dirigente cede la parola alla DSGA Amoroso Vincenza che procede alla presentazione delle variazioni di 

bilancio relative al periodo 01-07 2022/06-10 2022 come da relazione allegata. 

Il Consiglio, preso atto di quanto esposto dalla DSGA, approva le variazioni al programma annuale. 

 

DELIBERA n.9 

Quarto punto all’ordine del giorno: Richieste di utilizzo palestra. 

 

La Dirigente comunica al Consiglio che sono pervenute 2 richieste di utilizzo palestra: una da parte della sig.ra 

Capone Silvana e una dall’Associazione Pallavolo. L’Ente Provincia non ha ancora iniziato i lavori della palestra, 

già più volte rinviati. Si propone di chiedere, tramite la dott.ssa Santoro, alla Presidente dell’Associazione 

Pallavolo, di interpellare direttamente l’Ente Provincia e avere, per iscritto, una risposta. 

Il Consiglio, ascoltata la Dirigente e preso atto che i lavori in palestra sono fermi, approva di attendere risposta 

dall’Ente Provincia. 

DELIBERA n.10 

Quinto punto all’ordine del giorno: Chiusura prefestivi. 

La Dirigente precisa che la necessità di convocare il Consiglio è dovuta proprio all’approvazione di chiusura della 

scuola nei giorni prefestivi. Secondo il calendario scolastico Regionale, il primo giorno di sospensione delle 

attività didattiche è il 31ottobre; propone pertanto, in accordo con la DSGA, di approvare il seguente calendario di 

chiusura pre-festivi: 

31/10/2022 Ponte di Ognissanti 

24/12/2022 Vigilia di Natale 

31/12/2022 Vigilia di Capodanno 

07/01/2023 Ponte dell’Epifania    

08/04/2023 Vigilia di S.Pasqua 

24/04/2023 Ponte Festa della Liberazione 

03/06/2023 Ponte Festa della Repubblica 

22-29/07/2023 Sabato di Luglio 

 05-12-14/08/2023 Sabato di Agosto 



Il Consiglio, preso atto della proposta della Dirigente e condividendola, approva la chiusura prefestivi nei 

giorni sopra indicati. 

Varie ed eventuali 

La Dirigente informa il Consiglio della collaborazione della Scuola con altre “figure” extrascolastiche per i 

ragazzi H che sono aumentati rispetto lo scorso anno; in particolare si tratta di figure inviate dal Comune, dal 

Consorzio che collaborano con i docenti di sostegno nella gestione degli alunni H.  

 

La Dirigente riferisce inoltre che sono pervenute 10 richieste di attività di tirocinio da svolgere presso il Nostro 

Istituto per il conseguimento della specializzazione di Sostegno; si provvederà ad assegnare ad ogni tirocinante un 

docente Tutor che sarà ricompensato con i contributi forniti dalle Università di provenienza con le quali si è 

stipulata un’apposita convenzione.  

 

La Dirigente informa il Consiglio di altre iniziative riguardanti il liceo musicale. E’stato stipulato un nuovo 

protocollo di intesa con il Conservatorio di Avellino per le attività da condividere con il Liceo Musicale. 

E’ stato approvato il progetto regionale del Piano delle Arti, di cui il Nostro Istituto è capofila con gli altri Licei 

Musicali della Provincia. Il finanziamento di circa 20.000€ consentirà il prosieguo del progetto “Orchestra dei 

plettri”, costituita da ragazzi di tutta la regione Campania; un primo concerto si è tenuto a Maggio presso il 

Convento di San Francesco a Folloni, il prossimo il 3 Novembre presso il Teatro Solimene a Montella. 

 

Infine il Comune di Montella metterà a disposizione della Scuola un piccolo spazio durante i giorni della Sagra 

della Castagna per promuovere il Nostro Istituto. 

 

La seduta è tolta alle ore 19.00 
Il presente verbale, redatto sulla scorta degli appunti, verrà pubblicato sul sito web e approvato nella prossima seduta.  

 

 

 

Segretario verbalizzante                                                                                                                Il Presidente    

Prof.ssa Giuseppina Natella                                                                                                 Sig. Carlo Capone                                                                                                                                                               


